



Gelungene Party im Höfener Bädle

Winnenden.

430 Besucher sind zur Beachparty ins Höfener Freibad gekommen, nicht alle im Dresscode, aber es gab auch keinerlei Stress, so dass auch die Security einen entspannten Abend hatte. Bei einem Jugendlichen setzte die Hitze dem Kreislauf zu, so dass die Sanis helfen mussten.

Der DJ servierte House und Electronic. Die Party sei sehr gut angekommen, berichtet Adrian König vom Jugendgemeinderat. Die Anlage wurde noch rechtzeitig in Sicherheit gebracht, ehe der Regen kam.

Bild: Steinemann

© Bildergalerie auf www.zvw.de